



青陽

大野城市立大野北小学校

学校だより 12月号



大野城市山田4丁目17-1

TEL 581-1501 FAX 581-1996

✉ onokita-e@onojo-ed.jp

教頭

令和7年12月2日

体調管理をお願いします

師走の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。



すいぶんと気温が下がってきて、ようやく街路樹が紅葉・落葉をしています。落ち葉をふみながら歩いたり、どんぐりを見つけて拾ったりするのもこの時期ならではです。しかし、急に寒くなり、体調を崩す子どもも多いようです。今年はインフルエンザの流行も例年に比べて早いようでとても心配しています。まずは、できることとして手洗い・うがい・換気をしっかりとするよう声掛けを行っています。また、日々の「十分な睡眠・バランスのよい食事・適度な運動」を心掛けて、免疫力を上げることも大切です。ご家庭でも、話をしていただき、病気を予防していきましょう。



北っ子歌声会、参観ありがとうございました

11月29日（土）は北っ子歌声会を実施しました。市民総ぐるみ防災訓練の日ではありましたが、たくさんの保護者の皆様や地域の方々に参観していただき、子どもたちに温かい拍手をありがとうございました。前日の28日（金）には、校内歌声会を実施し、違う学年の発表を見合いました。お互いに力強い拍手でエールを送り合い、29日の本番に向けて気持ちを高めていきました。合唱やリコーダーの演奏など、子どもたちは、これまでの練習の成果を一生懸命に発表しました。やや緊張をしながらも精一杯に発表している表情や歌声がとても心に響き、観ている側もつい一緒に歌詞を口ずさんだり、体を揺らしたりしてしまいました。



当日は、学年ごとの参観者の入れ替えなどにご協力をいただきまして誠にありがとうございました。ご家庭でも、たくさん励ましたり褒めたりしていただいていることだと思います。



学校アンケートへのお願い

12月になりましたので、2学期をふり返るための学校アンケートを実施したいと考えています。後日 totoru にて配信いたしますので、ご協力お願いします。お忙しい中とは思いますが、12月12日（金）までに回答のご協力をお願いします。



大野城市教育委員会より

10月30日（木）に行われました「心の教育参観」を、大野城市教育委員会の皆様、教育委員の皆様、学校運営協議会委員の皆様に参観いただきました。その中で、本校の保護者の方々の参観マナーについて、とても感心されていました。教室に入っての参観、静かに参観（授業中は私語をしない）等、いつもご協力ありがとうございます。

【12月の生活のめあて】かぜの予防に心がけよう

【12月の主な行事予定】

1日（月）振替休業日（11月29日分）
2日（火）委員会活動
　　読書ボランティア（5年生）
5日（金）第3回学校運営協議会
9日（火）クラブ活動
　　読書ボランティア（6年生）
12日（金）図書返却完了
15日（月）～18日（木）木曜時制



18日（木）北っ子集会

19日（金）大掃除・ワックスかけ

22日（月）赤ペン先生の日（2・3校時）

24日（水）2学期終業式

給食なし（11:05下校）

【1月の主な行事予定】

8日（木）3学期始業式 給食なし（11:55下校）
9日（金）給食開始
15日（木）標準学力調査
28日（水）避難訓練
29日（木）新入生入学説明会



日頃の学校の様子はこちらから →



個人懇談

15日（月）～17日（水）の期間で予定しておりました個人懇談は、見送ることとなりました。個別に担任とのお話（相談）を希望される方は、連絡帳等でお知らせください。どうぞよろしくお願いします。

赤ペン先生

22日（月）は赤ペン先生の日です。先日ボランティアを募集しました。参加の登録をしていただいた方々、どうぞよろしくお願いします。

1・2年生：2校時
(9:15～10:00)
3・4年生：3校時
(10:05～10:50)



北っ子集会

18日（木）の北っ子集会では、集会委員会が中心になってゲームを企画しています。1・6年生、2・5年生、3・4年生のきょうだい学年グループで、コーナーを回ってゲームを楽しみます。

おしゃらせ・おねがい

- テトルでの欠席・遅刻の連絡を活用していただき、ありがとうございます。テトルでの連絡は、朝8時10分までにお知らせください。8時10分でその日の受付が終了しますので、それ以降は電話での連絡をお願いします。
連絡がない「無届」の場合には、学校から連絡をさせていただいています。
登校中の万が一の事故などを心配いたします。欠席や遅刻の場合には、必ず、学校へ連絡をしていただきますようお願いします。
- 毎日の登校や下校に関して、事情があって車での送迎をされる場合、学校の敷地内に駐車スペースがあまりなく、通路も狭いため、事故等の心配をしています。送迎の際には安全にご注意ください。

